

# Javier Berenguer se proclama nuevo presidente de los regantes de El Canal

Los comuneros acudieron en masa a la asamblea aunque no era necesaria una votación, al haber solo una candidatura tras la retirada de Manuel Serrano

07.04.2013 | 01:27

**M. J. S.** Tal y como estaba previsto, Javier Berenguer se convirtió ayer en el nuevo presidente de la Comunidad de Regantes El Canal, que aglutina a 6.483 regantes y 8.200 hectáreas, y es una de las que más comuneros reúne -junto a la de Orihuela- de las nueve integradas en Riegos de Levante. El nuevo responsable toma el testigo de Manuel Serrano, quien ha estado al frente de la entidad los últimos veinte años y que, finalmente, decidió retirar su candidatura para esta convocatoria y no optar a la reelección.

De ese modo, los regantes tenían previsto celebrar ayer una asamblea para llevar a cabo la votación, pero finalmente no procedió a realizarla,

ya que únicamente concurría una candidatura. Así, quedó proclamado Javier Berenguer.

En la asamblea, destacó la gran cantidad de regantes que acudieron a la cita, que hizo que incluso el salón de actos se quedara pequeño y que provocó comentarios como que "nunca se había visto esta sala tan llena".

Además de renovar el presidente, también entraron como nuevos vocales de la junta directiva, Pedro López, Vicente Mateu y José Esquembre. A ellos se unen 17 nuevos compromisarios de la Comunidad El Canal en la comunidad general.

Javier Berenguer agradeció a los regantes tanto su asistencia, a pesar de no haber votación, como el apoyo recibido, así como a quienes le ayudaron a buscarlos. Además, se comprometió a empezar a trabajar cuanto antes por los regantes de El Canal y anunció que pronto se celebrará la asamblea general del colectivo para la rendición de cuentas y la presentación de los presupuestos de este año. Por su parte, el hasta ahora presidente, Manuel Serrano, agradeció la masiva asistencia y se puso a disposición de su sucesor, para seguir haciendo "lo máximo por lo mejor de los agricultores". Serrano también tuvo palabras de agradecimiento para los que le han acompañado estos veinte años.



El nuevo responsable agradeció los apoyos recibidos. **diego**  
**fotógrafos**

[Fotos de la noticia](#)